

## Gastronomía e ingenierías, ganchos de las universidades para captar alumnos - Las Provincias - 26/03/2015



### LOS NUEVOS TÍTULOS

- ▶ UV. Ciencias Gastronómicas.
- ▶ UPV. Ingeniería para la Empresa.
- ▶ UA. I. Robótica y Tecnologías de la Información para la Salud.
- ▶ CEU. Gastronomía y Gestión Culinaria, Psicología, Ingeniería Biomédica y Fundamentos de Arquitectura.
- ▶ Católica. Historia, Traducción, R. Internacionales y Criminología.
- ▶ Europea. Psicología.
- ▶ VIU. Ingeniería Informática y Traducción e Interpretación.

# Gastronomía e ingenierías, ganchos de las universidades para captar nuevos alumnos

Los centros prevén implantar 15 títulos el curso que viene, lo que ampliará la oferta en áreas como Psicología, Historia y Traducción

#### ■ J. BATISTA

**VALENCIA.** El Consejo de Universidades tratará hoy las propuestas de creación de 14 carreras en centros públicos y privados para el próximo curso, a las que se añadirá otra de la Católica que no pasará por este órgano. Las más llamativas son las que versan sobre nuevas áreas de ingeniería y las actividades gastronómicas. En este último caso la Comunitat pasará de no tener oferta a contar con dos grados: uno en la capital (Universitat de València) y otro en Castellón (CEU Cardenal Herrera).

En cuanto al primero, se ofrecerán 50 plazas de nuevo ingreso y re-

cibirá el nombre de Ciencias Gastronómicas. La idea es cubrir las necesidades docentes con personal propio, aunque para la parte práctica se van a firmar convenios de colaboración con centros especializados para disponer de espacios adecuados, como cocinas de última tecnología. Será el único título de nueva implantación de la institución decana, que además, es el primero que se crea desde el ejercicio 2010-2011.

El grado de Castellón se llamará Gastronomía y Gestión Culinaria y acogerá a 60 estudiantes el primer año. Según fuentes de la institución, el plan de estudios tendrá cuatro pilares -Gastronomía, Nutrición y Salud, Gestión Empresarial y Gestión de Marketing- y dará un peso especial al inglés (en 1º y en 2º).

El centro privado tiene la intención de ampliar su oferta con tres grados más: Fundamentos de Arquitectura (que sustituye a la carrera del mismo nombre), Psicología -ya

disponible en la VIU, la Católica, la Jaume I, la Universitat y la Miguel Hernández y a partir de septiembre en la Europea- y el de Ingeniería Biomédica, una titulación emergente que sólo está presente en la red pública (en la Politécnica).

Varias de las nuevas carreras están relacionadas con la tecnología, si bien los centros han buscado áreas poco exploradas como una forma de captar alumnado y cubrir las necesidades de determinados sectores. Además del ejemplo anterior está el de Ingeniería Robótica, grado pionero de la Universidad de Alicante. También es llamativo el caso de la Politécnica, que junto a la escuela de empresarios Edem implantará el de Ingeniería de la Empresa, que ofrecerá formación técnica global y adaptada al mundo de los negocios.

Otro de los títulos de este área es Ingeniería Informática, si bien es cierto que ya está presente en la oferta presencial a través de diferentes

modalidades (Miguel Hernández, Cardenal Herrera, Alicante, Jaume I, Politécnica, Europea y Valencia). En este caso, la docencia será íntegramente a través de internet. La VIU también implantará, con el mismo sistema, el de Traducción e Interpretación, que ya se ofrece en la Universitat de València, Alicante, Jaume I y en la Europea, aunque con perfiles académicos diferenciados.

También la Universidad Católica ha apostado por esta carrera para ampliar su oferta, además de por el grado de Historia (Universitat, Alicante y Jaume I) y el de Relaciones Internacionales (Europea y Cardenal Herrera). Ayer el Arzobispado informó de que también se ofertará la de Criminología, si bien no entra dentro del orden del día del consejo. Por último, queda por citar otro nuevo estudio de la Universidad de Alicante: Tecnologías de la Información para la Salud.

Hay que tener en cuenta que en algunos casos las carreras están ultimando su proceso de verificación, por lo que su oferta en septiembre dependerá de que se tenga margen suficiente para organizarla. El Consejo de Universidades también tratará la creación y supresión de másteres. En este caso hay más ejemplos, aunque desde Educación destacaron que la oferta final cumplirá con las limitaciones marcadas en el mapa de titulaciones.